
1 舩木孝明 ①僻地農家の現状と今後の取り組みについて②僻地有害鳥獣対策③認知症の発症状況と早期対応の取り組み2 森田幾久 ①熊取バス及び地域巡回バスの運営と今後について3 川原一泰 ①人口ビジョンと総合戦略について4 中村真紀 ①歯科の充実と歯の健康のために②市内のスポーツ施設を利用しやすく5 大谷さつき ①移住・定住促進について6 中尾太久也 ①障害者差別解消法と人権に関する市民意識調査の結果による取り組みについて7 太田加寿也 ①フルーツを中心とした本市農業への効果のある具体的な支援策は②本市の観光案内情報の発信はどう進んでいるのか8 榎本喜之 ①人事評価制度について9 上野　健 ①行政改革について10 仲谷妙子 ①ラジオ体操に対する取り組みについて②通学路の安全対策について11 石井　仁 ①国民健康保険事業について12 並松八重 ①紀の川市立図書館の運営について②市民の健康寿命を伸ばす取り組みについて
12月9日(水曜日)
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